

## **Galicia, la única Comunidad Autónoma en la que no subió la tasa anual del IPC**

La tasa anual del IPC aumentó en todas las comunidades autónomas en abril respecto a marzo, excepto en Galicia donde se mantiene. Según los datos del Instituto Nacional de Estadística (INE), los mayores incrementos se produjeron en Aragón, Navarra y La Rioja, con una subida de cuatro décimas. El índice de precios de consumo (IPC) registró una subida interanual del 1,5 % en abril, dos décimas por encima del alza de marzo.

Andalucía, Asturias, Baleares y la Comunidad Valenciana registraron los menores aumentos, una décima por encima del mes anterior.

El siguiente cuadro recoge por comunidades la tasa mensual del IPC en abril de 2019, en lo que va de año y la tasa interanual:

CCAA MENSUAL DESDE ENERO INTERANUAL

---

Andalucía 1,0 0,3 1,3

Aragón 1,1 0,4 1,6

Asturias 1,0 -0,1 1,4

Baleares 0,9 0,4 1,2

Canarias 0,8 -0,2 0,9

Cantabria 0,9 0,0 1,5

Castilla y León 1,1 0,4 1,8

Castilla-La Mancha 1,1 0,3 1,6

Cataluña 1,0 0,4 1,7

C. Valenciana 1,1 0,4 1,4

E

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |